

Einsatzübung in der Volksschule Sallingberg

Sallingberg: "Hurra, hurra die Schule brennt!" war das Motto bei den Schülern der Volksschule Sallingberg am Freitag, den 22.10.2004, doch zum Glück war es nur eine Übung.

Am späten Freitagvormittag entdeckte die Frau Direktor Schierhuber einen Brandrauch aus dem Keller der Leopold-Figl-Schule in Sallingberg, verständigte unverzüglich die Feuerwehr Sallingberg und ließ die anwesenden Schüler von den Klassenlehrern evakuieren. Beim Eintreffen der Feuerwehr waren schon alle Schüler auf dem Sammelplatz außerhalb der Schule versammelt, ein Atemschutztrupp konnte den Brandherd im Heizraum lokalisieren und löschte diesen.

Nach dem guten Gelingen der Übung bauten die Mitglieder der Feuerwehr von einem Klassenzimmer eine Rutsche ins Freie auf und ließen die Schüler und Lehrer diese testen.

Nach der Übung bedankte sich die Frau Direktor bei der Feuerwehr Sallingberg und hofft, dass es nur bei Übungen bleiben wird und nie ein Ernstfall eintreten wird.



Ausrüsten des Atemschutztrupps



Frau Direktor Schierhuber beim Rutschen



Schüler mit ihren Lehrern am Sammelplatz und beim Beobachten des Feuerwehreinsatzes

Text und Foto: Schulmeister Christian



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Dienstag, 26. Oktober 2004
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!